

Cuba agradece donativo procedente de la República de Namibia (+Foto)



La donación constituye una prueba más de la solidaridad y amistad del pueblo y Gobierno namibios con los cubanos. Foto: Luis Jiménez

La Habana, 15 sep (RHC) Autoridades cubanas agradecieron este jueves un donativo enviado por el Gobierno de Namibia, consistente en más de 20 mil litros de aceite de girasol que serán destinados a instalaciones hospitalarias en el país.

La donación ocurrió en los almacenes de la Empresa Mayorista de La Habana 1, en acto presidido por Ana Teresita González Fraga, viceministra primera cubana de Comercio Exterior e Inversión Extranjera (MINCEX), y Samuel Goagoseb, embajador de esa nación africana en Cuba.

Asistieron, también, funcionarios del MINCEX, de los Ministerios de Comercio Interior, Relaciones Exteriores, Salud Pública, parte del cuerpo diplomático acreditado en La Habana, y Thaninga Pandit Shope-Linney, embajadora de Sudáfrica en Cuba.

A nombre del Gobierno y pueblo cubanos, González Fraga expresó el agradecimiento por la contribución a la lucha de nuestro país contra los estragos provocados por la pandemia de la COVID-19, así como los accidentes en el hotel Saratoga (6 de mayo) y la Base de Supertanqueros de Matanzas (5 de agosto).

Señaló que el gesto constituye una prueba más de la solidaridad y amistad, y confirma los inquebrantables lazos de hermandad y la voluntad de ambas naciones para seguir ampliando y profundizando las relaciones bilaterales.

La funcionaria agradeció al Gobierno y al presidente namibio, Hage Geingob, por el apoyo constante e histórico a la isla en las múltiples intervenciones en Naciones Unidas, la Unión Africana y en otros espacios internacionales, sobre la necesidad de por el fin a la política de sanciones y presiones económicas.

Foto: Luis Jiménez

Image not found or type unknown

Por su parte, el embajador de Namibia leyó una declaración del presidente de su país, quien destacó que la ayuda brindada responde al historial de cooperación y humanismo desplegados por Cuba como baluarte y abanderada de la solidaridad internacional.

Goagoseb transmitió la profunda esperanza de que la donación marque una diferencia en la vida de los cubanos más necesitados, y acompañe los esfuerzos realizados por el sistema de salud para brindar un servicio de calidad a todos los ciudadanos.

Reiteró la postura de su Gobierno a favor del levantamiento inmediato del bloqueo económico, comercial, y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba, hace más de seis décadas. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/299308-cuba-agradece-donativo-procedente-de-la-republica-de-namibia-foto>



Radio Habana Cuba